

Noël solidaire : un engagement RSE concret et collectif au GIE SESAM-Vitale

À l'occasion des fêtes de fin d'année, le GIE SESAM-Vitale a une nouvelle fois souhaité donner du sens à la période de Noël en se mobilisant autour d'actions solidaires, avec une ambition partagée : contribuer concrètement à la solidarité locale et soutenir les publics les plus fragiles.

Des actions solidaires au cœur de notre engagement sociétal

Grâce à la mobilisation de ses collaborateurs, le GIE SESAM-Vitale a organisé une collecte de jouets au profit des Pères Noël verts du Secours populaire de la Sarthe, afin d'offrir à des enfants en situation de précarité la magie des fêtes de fin d'année.

En parallèle, une collecte de pots de confiture a été menée au bénéfice de la Banque Alimentaire de la Sarthe. Un stand solidaire, animé par les équipes de l'association au sein des locaux, a permis de sensibiliser les collaborateurs aux enjeux de la précarité alimentaire, tout en valorisant des produits faits maison et issus de productions locales.

Mobiliser les collaborateurs autour de valeurs communes

Ces actions solidaires s'inscrivent pleinement dans la politique RSE du GIE SESAM-Vitale, qui place l'humain, la solidarité et la responsabilité collective au cœur de ses engagements.

Elles témoignent du rôle essentiel joué par les collaborateurs, acteurs à part entière de la démarche, et de leur volonté de s'impliquer dans des projets porteurs de sens.

Un engagement solidaire inscrit dans la durée

Le GIE SESAM-Vitale remercie l'ensemble des collaborateurs qui ont contribué à la réussite de ces actions.

[...]



Parce que la solidarité ne se limite pas aux fêtes de fin d'année, cet engagement se poursuivra tout au long de l'année 2026, notamment à travers le partenariat avec la Banque Alimentaire de la Sarthe, ainsi que d'autres actions solidaires à venir.

Ensemble, continuons à faire la différence !

